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Schriftliche und mündliche Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 15.11.2022 

Anfrage : Baumaßnahme an der Alfred-Delp-Schule und Sperrung von Toiletten während 
des Vereinsbetriebes. 

Die SPD Ortsbeiratsfraktion hätte gerne von den zuständigen Stellen der Stadtverwaltung 
eine verbindliche Aussage über die Baumaßnahme an der Alfred-Delp-Schule und Sperrung 
von Toiletten während des Vereinsbetriebes.  

Sachverhalt 
 

a) Die SPD-Ortsbeiratsfraktion stellt die Anfrage, nach dem Sachstand der Baumaß-
nahmen an der Alfred-Delp-Schule. Einen Baufortschritt ist nicht zu erkennen (Keine 
Treppen an den Fluchtwegen). Während der 6 Wochen langen Sommerferien wurden 
im Gymnastiksaal der Alfred-Delp-Schule keine Baumaßnahmen durchgeführt, so 
dass seit Monaten im Gymnastiksaal kein Schul- und Vereinssport stattfinden kann. 
Die betroffenen Vereine können seit Monaten dort ihr Angebot nicht anbieten, was 
schon zu Austritten in den Vereinen geführt hat. 
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b) In der Turnhalle der Alfred-Delp-Schule sind die Baumaßnahmen auch noch nicht 
abgeschlossen, ein Sportbetrieb ist allerdings möglich. Während des Vereinssports 
stehen keine Toiletten zur Verfügung, obwohl es zwischen dem Schulgebäude und 
der Sporthalle neu renovierte Toiletten bereitstehen. Eine Nutzung durch die Vereine 
wurde abgelehnt. Dieser Umstand ist unmöglich, zumal auch ältere Bürgerinnen und 
Bürger am Sportbetrieb teilnehmen. Wir wurden von Bürgern kontaktiert die aus Man-
gel der hygienischen Voraussetzungen keinen Sport in der Alfred-Delp-Schule mehr 
machen. Hier haben wir gesundheitliche Bedenken und fragen an, wie diese Situation 
verbessert werden kann. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

gez. Christian Saal 
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